

# Neuer Therapieraum

07.04.2007

KÖLNER RUNDSTAU



**KÜRTE**n. Eckhard von Schöning (Freiwilligenbörse Kürten) und seine fleißigen Mitstreiter (Asylbewerber) haben der „Guten Hand“ in Biesfeld mal wieder geholfen: Aus dem ehemaligen Heuschöber über dem Reittherapeutischen Zentrum Meierhof ist in den letzten Wochen ein

neuer Therapieraum geworden. Helfen will die „Gute Hand“ damit Jugendlichen, die eine Sprachblockade haben: Mit Blick in die Reithalle sollen sie sprechen lernen. Geplant ist auch eine Aufzeichnung der Therapiestunden mittels einer Videokamera. (Foto: Luhr)